

国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ

Rotary



週報

<https://www.gotemba-rc.jp/>



御殿場  
ロータリークラブ  
モバイルサイト

第2600回 例会プログラム

- 例 会 場／東山荘講堂
- 開会点鐘／12:30 ●国歌斉唱
- ロータリーソング／四つのテスト
- 内 容／
  - ・PETS (DVD) 報告 会長エレクト 白井良太君
  - ・第3回クラブ協議会 (引継及び次年度について)
  - ・一年を顧みて 会長・幹事・SAA

会 員 慶 事

別紙をご覧ください

会 長 挨 拶

勝 又 博 文



先日の元会員の勝又英男君の葬儀には、多数のクラブ会員の皆様のご参列をいただきました。心からご冥福をお祈り申し上げます。

さて、先週の続きとなりますが、ロスチャイルド家の初代マイヤー・ロスチャイルドには5人の息子がおります。

パリのジェームズとウィーンのサロモンが協力してヨーロッパ全体をカバーする通信と馬車輸送のネットワークを作り上げ、今日の国際金融ビジネスの原型を作り上げました。

マイヤーは、一族の団結を重んじ遺言の中で家族主義と秘密主義の徹底を命じたといわれています。それがロスチャイルド家の神秘性を高めることにつながっています。

1837年、フランクフルト・ロスチャイルド商会は米国に代表者としてオーガスト・ベルモントを派遣しました。オーガストは、のちに黒船で浦賀に来航したペリー提督の娘と結婚し、ペリー家はモルガン家と結びつき「ボストン財閥」を形成します。

オーガスト・ベルモントは、1856年には米国民主党

の党首にまで上りつめ、約20年間党首の地位にとどまり、政治と実業界に大きな影響を与えました。

また、ロスチャイルド家は、「クーン・ローブ商会」を通じて、「ロックフェラー」「ハリマン」「カーネギー」「J・P・モルガン」に資金を提供して、これらを巨大財閥に育成しました。

また、パリの末弟ジェームズ・ロスチャイルドはフランスの8大鉄道で12の重役ポストを占めて「鉄道王」となりました。

19世紀の100年間でロスチャイルド一族が得た富は、4億ポンドを超えると推定されています。大英帝国の歴史上、最大の富豪はヴィクトリア女王でしたが、女王の資産は最大でも500万ポンドと推定されていますので、その女王の80倍の資産となります。

ロスチャイルド家の出資先は軍事活動だけではありません。彼らは平時も活躍し、19世紀にヨーロッパで起こった産業革命にも、資金面で大きく貢献しました。

この様に、ロスチャイルド家は世界経済、ひいては世界史に対して、密かにかつ大きな影響を与えていくようになりました。

不幸なことですが、このようなことが大きな反感を買い、ユダヤ系企業は、これを機に寄付や慈善事業も進んで行うようになっていきます。第一次世界大戦後の時期は、ロスチャイルド家をはじめユダヤ系の人々にとって悪夢のような時期であったといえます。



会長挨拶用  
QRコード

2/13のメーキャップ

- 2月7日 伊豆中央RC 長田 富夫君
- 2月20日 北海道Eクラブ 神谷 高義君
- 2月26日 掛川グリーンRC 芹澤 正明君



司 会  
芹澤隆博君



ソングリーダー  
秋田悦夫君



出席報告  
久保田勇輝君



ROTARY CONNECTS  
THE WORLD  
ロータリーは世界をつなぐ

次 回  
7月2日の  
例 会

- ★東山荘講堂
- ★12:30点鐘
- ★会長・幹事・SAA挨拶  
会長・幹事・SAA

# 米山記念奨学会について

## — 米山梅吉の奨学会にかける思い —

米山記念奨学会  
前事務局長

**宮崎幸雄様**

(東京ロータリークラブ)



1968年8月ベトナム戦争停戦協定が行われて、戦争から解放されたベトナム少年兵の世界YMCA同盟の社会復帰プログラム担当者として1969年9月、サイゴンに赴任しました。ところが戦争は終わるところか益々激しさを増し、1975年3月まで市内戦が続きました。

サイゴンが解放されて数か月は、北ベトナム政府と復興活動の交渉をする仕事でサイゴンにいましたが、交渉が進まず、75年11月にベトナムよりジュネーブの世界同盟本部に帰任しました。その後、世界同盟のアジア、中東、アフリカ、中米の難民復興・持続的地域発展事業を担当して、1985年9月日本に帰任しました。

ご承知の通り、第二次世界大戦中、ロータリー活動を休止していた日本のロータリークラブが戦後国際ロータリーに復帰をしました。1949年4月27日、東京工業倶楽部の例会で、R I 事務局長ミーンズ氏より東京RC会長小林雅一氏に認証状が手渡されました。

戦時中の昭和15年(1940年)に東京RCは解散をする決議をし、それ以来9年間に亘ってロータリーとし

ての会合は開かれませんでした。当時、東京RCの例会には憲兵や特高が様子を見に来ており「米国シカゴの本部と連絡を取り、外国人をクラブ員にするようなロータリーは許さない」とか「会長が貴族院議員の身でありながら…非国民だ」と誹謗し非国民呼ばわりをされたのがロータリーでした。

米山梅吉氏を会長とする東京RCは、名称を水曜倶楽部と変えて会合は続けられました。9月11日、ロータリークラブとしての最後の例会は重々しい雰囲気の中で開かれました。当時、米山はすでに貴族院議員に勅選されておりました。解散の挨拶の中で「**重い足を引きずって私はここに立っている。しかし奉仕の理想はあくまで堅持したい**」と高らかに宣言して、午後1時40分最後の点鐘を力強く打ち鳴らしました。

米山記念奨学会は、米山翁没後11年後設立されました。

よく米山梅吉の遺産を基金にして作られた奨学制度と言われますが、そうではなく、米山梅吉の功績を後世に継承する「ロータリー米山記念奨学会」が設立されたのです。それは言うまでもなく、米山梅吉が日本に紹介したロータリーの中心的精神である「奉仕の精神」であります。しかしこれは決して西洋の奉仕の概念や理念をそのまま日本に輸入するのではなく、青年時代に出合った友人、漢学や儒学の師に東洋の思想を学び、20歳で米国に留学をしてキリスト教の文化と価値観に影響を受けて、そこで得た奉仕観を伝統的日本文化と精神風土に融合させた、いわば「和魂洋才の奉仕観」をつくりあげたのがその原点にあると思います。

### 2/27の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
54名	51名	48名	94.12%	100%

#### 欠席者(3名)

長田富夫君・鈴木善明君・山内強嗣君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

### ★2020年7月 御殿場RC例会プログラム★

月 日	時間	会場	内容	担当及び卓話者
7/2 (2601回)	12:30	東山荘講堂	会長・幹事・SAA挨拶	会長・幹事・SAA
7/9 (2602回)	12:30	東山荘講堂	5大奉仕委員長所信表明	クラブ奉仕委員長 橋本 喜市君 職業奉仕委員長 高村 繁男君
7/16 (2603回)	12:30	東山荘講堂	5大奉仕委員長所信表明2	社会奉仕委員長 大胡田明寿君 国際奉仕委員長 斉藤 礼志君 青少年奉仕委員長 林 則夫君
7/23			祝日休会	
7/30 (2604回)	12:30	東山荘講堂	第1回クラブ協議会	全員

Rotary 国際ロータリー第2620地区

**御殿場ロータリークラブ**

○例会日/木曜日  
○例会場・事務局/YMCA 東山荘  
静岡県御殿場市東山1052  
電話/0550-83-1133 FAX/0550-83-1138  
<https://www.gotemba-rc.gr.jp/>

会 長 ○ 勝又 博文  
幹 事 ○ 斎藤 衛  
会報委員長 ○ 井上 元